

ACTO DE GRADUACIÓN DE 2º DE BACHILLERATO Y CICLO FORMATIVO DE COMERCIO.

El viernes, 22 de mayo, tuvo lugar por cuarto año consecutivo el acto de graduación de los alumnos de 2º de Bachillerato y del ciclo formativo de grado medio de Comercio. El acto se celebró en el Auditorio Municipal y hubo lleno completo.

Todos los alumnos se pusieron sus mejores galas para asistir a su graduación, acompañados de sus padres, familiares y amigos.

El acto fue presentado por nuestra jefa de actividades extraescolares, Vicky Jiménez, y comenzó con unas palabras que el director, Raúl Martínez Aguado, dirigió a los alumnos, a los padres y a los profesores. Luego los tutores de 2º Bachillerato, Pedro Andrés, Raúl Serrano y Emilio Santos prepararon un divertido discurso acerca de la futura vida universitaria que comenzará gran parte de los alumnos. La tutora de Comercio, Carmen Herráiz, también dirigió unas palabras a sus alumnos, animándolos a terminar el curso y le entregó un premio a cada uno de los alumnos. Después tres alumnos de cada grupo hablaron de todos los profesores que les han dado clase. También fueron los tutores los encargados de entregar las orlas a sus alumnos. Fueron cuatro alumnos de 2º de Bachillerato los que han conseguido este año las matrículas de honor: Laura Bacete Cano, Patricia Lucena Martínez, Alba Pacheco Picazo y Carlos Pacheco Galindo, éste último, además, recibió una mención especial por sacar un 10 en todas las materias y por haber conseguido ser uno de los mejores estudiantes de toda España, al conseguir una beca por la Universidad Francisco de Vitoria. Tras la entrega de matrículas, Ana María Picazo, nuestra jefa de estudios, dedicó unas palabras muy emotivas a “sus chic@s” y recordó algunos buenos momentos vividos con ellos, como su primer día de clase. Como colofón a este acto, se proyectó una película, realiza por Eduardo López (“Lute”), antiguo alumno del centro, donde los alumnos pudieron recordar los mejores momentos de su paso por el instituto, dándole al acto un toque de melancolía al saber que muchos de esos momentos que se veían en la pantalla ya no se iban a volver a dar.

Pero la noche no acabó aquí, ya que hubo una cena para los alumnos y los profesores en los salones Boyma, donde pudieron seguir compartiendo buenos momentos.



Nuestro director hace entrega de un obsequio para Eduardo López, en agradecimiento a su trabajo desinteresado.



Nuestros alumnos de Comercio recogen un diploma obsequio de sus profesoras.